

Clasificación mundial del tenis sin cambios en los primeros puestos



Londres, 10 abr (RHC) Los primeros puestos de la clasificación mundial masculina de tenis, que lidera el británico Andy Murray con 11 mil 960 puntos, permanecieron sin cambios en la última semana, tras las eliminatorias de Copa Davis.

Además de Murray, ocupan las cinco primeras posiciones el serbio Novak Djokovic, los suizos Stan Wawrinka y Roger Federer y el español Rafael Nadal.

Todos ellos, excepto Federer, volverán a la competición la semana próxima en el Masters 1000 de Montecarlo sobre tierra batida, donde Nadal ganó en nueve ocasiones.

El primer cambio en el listado fue del australiano Nick Kyrgios en el puesto 15, que intercambió posiciones con el estadounidense Jack Stock.

Clasificación mundial de la ATP:

1. Andy Murray (GBR) 11 960 puntos

2. Novak Djokovic (SRB) 7915
3. Stan Wawrinka (SUI) 5785
4. Roger Federer (SUI) 5305
5. Rafael Nadal (ESP) 4735
6. Milos Raonic (CAN) 4345
7. Kei Nishikori (JAP) 4310
8. Marin Cilic (CRO) 3385
9. Dominic Thiem (AUT) 3385
10. Jo-Wilfried Tsonga (FRA) 3265

Entre los latinoamericanos, el uruguayo Pablo Cuevas está al frente con mil 425 unidades y ocupa el lugar 26 de la clasificación general, detrás marchan los argentinos Juan Martín del Potro (1195) en el sitio 35, Diego Schwartzman (990) en el 41, y Carlos Berlocq (739) en el 64.

Más atrás aparecen los brasileños Thomaz Bellucci (736), en el 65, Rogerio Dutra (715), en el 69, y Thiago Monteiro (668), en el 81.

El argentino Federico Delbonis (655) está en el 82, en el 87 lo hace el dominicano Victor Estrella Burgos (626), en el 87 el argentino Horacio Ceballos (631), y sus compatriotas Renzo Olivo (596), en el 92, y Nicolás Kicker (570), en el 100.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/126611-clasificacion-mundial-del-tenis-sin-cambios-en-los-primeros-puestos>



Radio Habana Cuba